

684784

Actualidad

Alfredo Gómez Morel Pide Pensión de Gracia

En aflictiva situación física y económica se encuentra el escritor Alfredo Gómez Morel, el autor de "El río", novela traducida al alemán y al francés y que se filmará próximamente en EE.UU. con artistas de habla hispana.

Gómez Morel permaneció hospitalizado desde agosto de 1977 hasta el 12 del actual, debido a una lesión al plexo braquial que le ha producido una inhabilitación total y permanente, y tiene presentada al Supremo Gobierno una solicitud en la que pide se le conceda por gracia una pensión hasta que perciba los derechos que produciría la filmación de la referida película y la publicación de su obra "El Mundo", calificada por reputados críticos como superior a "Papillón".

La situación de Gómez Morel es aflictiva, ya que adeuda más de un año de arrendamiento y está a punto de ser lanzado. Hasta ahora se ha mantenido gracias a la ayuda de sus amigos, pero esta situación obviamente no puede continuar.

Lo que ganó con su famosa obra "El río" lo invirtió en el tratamiento de cáncer a que debió someterse su primera esposa, quedando desde entonces sin entradas de ninguna especie.

Su única esperanza es que el gobierno acceda a la petición que ha formulado respecto a la pensión temporal, actualmente en trámite.

Del producto de la película y su nueva obra, que se editarán en EE.UU., el autor ha ofrecido entregar el 10% a CEMA-Chile, como un aporte para las obras sociales que este organismo realiza.

El Cronista, Sup., 25-I-1978 p. 13.

Alfredo Gómez Morel pide pensión de gracia. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Alfredo Gómez Morel pide pensión de gracia. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile